

Medienmitteilung

IG Bike Glarnerland und lintharena feiern Spatenstich

## Arbeiten fürs neue Bike Skills Center in der lintharena haben gestartet

**Glarus, 9. Oktober 2023 – Strahlende Gesichter in Näfels. Dank viel Idealismus und Tatendrang konnte heute, nach einer vergleichsweise kurzen Projektphase, der offizielle Startschuss für das neue Bike Skills Center in der lintharena gegeben werden. Das innovative Projekt, das in enger Zusammenarbeit zwischen der IG Bike Glarnerland und der lintharena entstanden ist, wird das aufstrebende Mountainbike-Angebot im Glarnerland weiter stärken und sowohl Anfänger als auch erfahrene Mountainbike-Enthusiasten gleichermaßen begeistern.**

In den letzten Jahren hat sich das Glarnerland zu einem Geheimtipp für Mountainbike-Begeisterte gemausert. Dies spiegelt sich deutlich in der Einführung von Pumptracks in Mollis und Engi, dem GLKB-Flowtrail und dem Gumen Enduro in Braunwald wider. Das Bike Skills Center wird diese Angebote ideal ergänzen und als so etwas wie ein "Vitaparcours für Mountainbiker" fungieren. Die Vielseitigkeit des Bike Skills Centers ermöglicht Mountainbikern jeden Alters und Erfahrungslevels, ihre Fähigkeiten zu verbessern und im Gelände sicherer unterwegs zu sein. Mit zahlreichen Wiederholungsmöglichkeiten können die erlernten Techniken direkt auf den natürlichen Trails angewendet werden.

Michi Klauser von der IG Bike Glarnerland und treibende Kraft hinter diesem Projekt ist überzeugt, dass das Bike Skills Center nicht nur für die lokale Bevölkerung und Radsportvereine eine ideale Übungsmöglichkeit bietet, sondern auch Gäste aus der Nachbarschaft ins Glarnerland locken wird. Gleichzeitig blickt Klauser aber auch schon in die Zukunft. Die IG Bike Glarnerland sieht viel Potential für Trails im Gelände und will dabei künftig eine starke Kraft sein, um das Angebot stetig zu entwickeln.

Silvan Dietrich, Geschäftsführer der lintharena, zeigt sich beeindruckt, wie schnell das Projekt Fuss fasste und sieht im Bike Skills Center einen weiteren Mosaikstein, um die Frequenzen in der lintharena nachhaltig zu verbessern. Das Bike Skills Center passe perfekt ins Portfolio des Sportzentrums und spricht zu gleich eine neue Zielgruppe an, die bisher keine grosse Rolle bei der lintharena spielte. Ideal also, um auch überregional noch stärker in den Fokus von Freizeitsportlern, Vereinen und Schulen zu gelangen.

Das Projekt wird weiter massgeblich von VISIT Glarnerland und Glarusnord Tourismus, sowie mit Geldern aus dem Tourismusfonds des Kantons Glarus, der Stiftung für ein starkes Glarnerland der Glarner Kantonalbank sowie einer weiteren Stiftung aus dem Glarnerland unterstützt. Umsetzer des Projekts ist Crew von Trailworks aus Glarus. Offizielle Eröffnung wird im Frühling 2024 sein, ein Soft-Opening bereits über die Wintermonate ist je nach Wetterverhalten möglich.

[www.glarnerlandbike.ch](http://www.glarnerlandbike.ch)

Bilder: Siehe Bildbeschriftung

Pressekontakt:

IG Bike Glarnerland

Michi Klauser

[info@glarnerlandbike.ch](mailto:info@glarnerlandbike.ch)

078 253 67 54

[www.glarnerlandbike.ch](http://www.glarnerlandbike.ch)